

## ***Ex funcionarios recientemente jubilados se reencuentran para un especial desayuno en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria***

***Amena jornada en el contexto del Aniversario N°40 de la institución a nivel nacional.***

Como una forma de agradecer por todos sus años de servicio y compromiso hacia la Casa de Estudios, y en el marco por la celebración de los cuarenta años de vida de la institución, el Director de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria, Juan Pablo López, sostuvo un ameno desayuno con algunos funcionarios recientemente acogidos a retiro, efectuado en la Sala de Sesiones de la UNAP en Malleco.

En la ocasión, el grupo de exfuncionarios, compuesto por María Alejandra Rademacher, Patricia Hernández, Sonia Contreras, Carlos Gutiérrez, Jorge Navarrete y Galvarino Cáceres, se reunieron tanto con la autoridad académica de la Sede como con la Directora de Vinculación con el Medio, Cinthia Muñoz;

la Administrativa de Vinculación con el Medio, Yazmín Hinojosa; y el Encargado de la Unidad de Administración y Finanzas, Marco Concha; generándose un cordial momento de camaradería entre todos, reflatando anécdotas y recuerdos de los años y décadas pasadas al interior de la única entidad formadora de Educación Superior presente en el norte de La Araucanía.

“Estos son espacios merecidos por todos los colegas que alguna vez trabajaron con nosotros y que, hoy en día, están en esta etapa de la vida de la jubilación, descansando y disfrutando de hacer las cosas que más los entretienen”, comentó Juan Pablo López, “y nosotros, como Universidad, estamos generando estas instancias para recordarlos, conversar



con ellos y saber en qué están, que es lo mínimo que se merecen, siendo reconocidos por su labor y por la dedicación que pusieron al servicio de la UNAP por tanto tiempo; muchos de ellos, incluso desde que la Sede comenzó a operar; por lo que estamos muy felices y emocionados

de estar con ellos y de hablar también sobre el futuro, ya que queremos hacerlos partícipes en el desarrollo de la UNAP en Malleco”, afirmó el Director.

La actividad también incluyó la entrega de diversos reconocimientos y regalos a los invitados, por toda la

labor y vocación prestada durante su servicio, hecho profundamente valorado por todos los exfuncionarios, como María Alejandra Rademacher, quien aseguró estar “contenta y agradecida de que la institución todavía nos recuerde como parte de ella, en donde el grupo y todo en general se ha dado de forma muy amena, además de haber sido premiados”, evidenció.

“Creo que fue algo muy emotivo el encontrarse nuevamente con los colegas que se han ido y participar con la gente que sigue trabajando acá”, indicó por su parte Galvarino Cáceres, agregando que “ha sido un momento de muchos recuerdos, de recordar el tiempo en que uno estuvo acá y doy las gracias al Director por invitarnos a compartir con nuestros compañeros y con los colegas que todavía están acá, por lo que estoy muy contento por esto”, aseguró.